

育友会だより

高3球技大会

朝方までの雨模様から一転、爽やかな晴天に恵まれた5月27日、高校3年生の球技大会が開催されました。生徒たちが楽しみにしていただけであり、サッカー・ソフトボール・バスケットボール・バレーボール、どの種目も抜群のチームワークを発揮し盛り上がりを見せていました。

生徒たちの競技を見守りご指導くださいました先生方のおかげで、笑顔があふれる球技大会になりました。ありがとうございました。



BASKETBALL



男女共、白熱した試合に応援の声も熱が入ります。
特に男子のスピード感あふれる試合は圧巻でした。

FOOTBALL



サッカー部員が大活躍！
ゴールが決まると低音の
歓声が上がりました。

VOLLEYBALL

サーブが入らず悪戦苦闘。
でもラリーが続くと楽しい！



SOFTBALL



紅一点の先生も大活躍！
暑い日差しに負けない
好プレーに沸きました。



編集後記

高3生にとっての球技大会は、コロナ禍での自粛生活に加え、受験モードになった日々の気分転換ができる大切な行事です。どのクラスも真剣に取り組み、笑顔が弾ける楽しい時間を過ごしていました。高3生たちの澁淵とした姿に、どうかお互いに支え合いながら最後の高校生活を存分に楽しんでほしいと願い、胸が熱くなりました。今回、学級委員としてこのような機会をいただき、学校行事に参加させていただけたことに感謝いたします。

高3学級委員一同